

# El CNPIC recibe a autoridades libanesas

*By José Ramón Ferreira Redondo*  
Sep 12, 2022



El pasado 12 de septiembre, el Director del Centro Nacional de protección de Infraestructuras Críticas (CNPIC) recibió en su sede, situada en El Pardo, a una delegación de autoridades libanesas, formada por representantes del Consejo de Ministros y Presidencia del Gobierno de dicho país que, además, eran acompañados por el Embajador de España en la República del Líbano y responsables del Proyecto ACT.

El fin de la visita era dar conocimiento a las autoridades libanesas de las estructuras existentes en la prevención, lucha y protección contra actos de terrorismo en nuestro país al igual que sus mecanismos de coordinación que les pueda servir como modelo guía para su implementación en el Líbano.

Esta visita se realiza en el marco de un proyecto de cooperación delegada de la UE ejecutado por el Ministerio del Interior español y la FIIAPP. Siendo su objetivo reforzar las capacidades nacionales de la República del Líbano en la lucha contra el terrorismo, para lo cual está estructurado en tres componentes.

- Mejorar la respuesta nacional en la lucha contra el terrorismo de acuerdo a estándares internacionales.
- Mejorar las capacidades nacionales de ciberseguridad y protección y respuesta contra el ciberterrorismo.
- Mejorar la aplicación de derechos en la gestión de casos de terrorismo.

En la reunión, por parte del CNPIC, se presentó los mecanismos de coordinación, funcionamiento y supervisión del modelo nacional de infraestructuras críticas de España.